事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
老人ホームについて	光来園はいつ頃に建て替えるのか。	光来園は、宇和島地区広域事務組合 の施設になります。私が、その組合長 も兼ねていますので、先日、全ての 域事務組合関連施設を視察しました が、光来園については、(老朽化がな み、)早く建て替えなければなら現在 の)機能を維持しながら、場所を選送補 地の中で、一定の面積を確保する必です。 があるため、建設地等の検討をしてド感 がるとってやっていきたいと思います。		広域事務組合
海の掃除について		枝木の取り扱いがどのようになってい		生活環境課

事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
台風による波について	前回のタウンミーティングでも 言ったが、小池と小浜の曲がり角の 所が、台風が来ると、海の泥、石、 ゴミが道路に打ち上がる。車が通れ ないくらいになり、そのたびに消防 団が掃除している。話した数日後に 水産課が見に来て話をしたが、それ から連絡が来ない。	もう一度現場を確認させていただきます。	消波ブロックについては、護岸の高さが低く逆効果となる恐れがあります。 波が上がる状況を確認し対策を検討します。	水産課
市立宇和島病院での営業について	市立宇和島病院の裏から入ったと ころに、営業の人と思われる人が並 んでいてすごく雰囲気が悪い。	と思います。一般の通院・入院患者 様、お見舞いの方なども通行いたしま すので、(来院された方が不快に思わ	基本的にはアポイントメントを取って対応しています。アポイントメントなしの場合は、時間を決めて対応しています。 (水・木曜日 17:30~20:00) 救急及び面会時間と重複もありますので、来院された方が不快に思われないように対策を検討します。	病院局

事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
税金等の支払い方 法について	軽自動車税などの支払いをコンビニ払いにしてほしい。今は忙しい時期なので3時までに銀行に行くというのは不便なので、コンビニ払いにしてもらえれば助かる。	他の地区でも、県はカード払いができるのになぜ宇和島はできないのかと言われました。(市民の皆様の生活スタイルも)多様化している中で、コンビニ納付についても検討はさせていただきたいと思います。	コンビニ収納につきましては、導入 に向けて更に調査・研究を行っていき たいと思います。	納税課
テトラポットの設 置について	そこに見える防波堤は、満潮になると波が通学路まで打ち上がる。子どもが波にさらわれそうになったこともなると聞いた。できれば、テトラポットを付けてもらえたらと思う。一度、保護者が話をしていると思います。	現場を確認させていただきます。	現地を確認し自治会とも協議しています。地区要望の中から、優先順位を つけて対応していきます。	水産課
ブロック塀の扱い について	市の企画情報課から連絡があり、 公民館のブロック塀を調べていたそ うで、私たちも気づいていなかった ので、お礼を言っておきたいと思っ た。	今週の月曜日に、大阪北部地震における影響もあり、教育委員会と建設部が中心となって、一定の高さのブロック塀と通学路を確認しています。また気になるところがあれば、ぜひとも教えてください。	_	教育総務課建築住宅課

事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
地域おこし協力隊の任期後の支援について	ら、一番良いと思う。3年間終わっても、引き続き就労などの面も含め	地域おことがないと思いないは、、業者とは、人をはいり、地域のでは、というでは、というでは、というでは、というでは、というが、のいったが、は、では、ないので、は、ですというが、は、できないが、は、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、		企画情報課

事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
子ども観光大使について	生を対象に、子ども観光大使の取組 みをしている。将来を背負って立つ 子どもを育てるため、5年間終わっ	子ども観光大使の取り組みについては、大変お世話になっております。私も大好きな企画で、まずは子どもに宇和島を好きになってもらうことが原点だと思っています。今回は鬼北町、松野町との連携の中で予算を捻出させてもらいました(定住自立圏共生ビジョン)が、幼少期から地域を大好きになってもらう素晴らしい企画なので、引き続き、継続したいと思います。		生涯学習課
事故による渋滞について	先日、無月で事故があった。無月で事故があると必ず交通が麻痺する。遊子の人も来て、離合する場所が分からないので、警察の人をすぐに派遣して誘導してもらえればと思う。	警察や県の管轄になりますが、前向 きな対応をお願いしたいと思います。	_	建設課

事項	要望・質問内容等	当日の回答	補足説明等	担当課
都会に向けた発信	愛南町に行ったときに、愛南町の 魚とかの都会に向けての発信がすご く盛んで、東京の小学校に向けて食 育講座もしていると聞いた。宇和島 はどうかと聞かれるが、言えること の情報が入ってこない。もっと外に 向けた発信を頑張ってもらいたい。	愛南町はイベントなどでも町民が結 集して、町民と行政が一緒にやろうと いう意識が統一されていると思いうま す。宇和島市の発信の弱さということ は、(市長就任以前より実感しておりま したので、)今年から設置いたして した市長公室において、まち全体のこ とを発信する流れ(シティセールス) を作ろうとしているところです。 今後 の動向に期待していただけたらと思い ます。		市長公室
子どものスポーツ への助成について	子どものスポーツにも助成をいただけると助かる。ソフト、サッカー、バスケ、特にソフトは道具や遠征費が多くかかる。市から援助をもらい、スポーツにもっと取り組めるようになれば、宇和島ももっとレベルが上がると思う。	スポーツを含め(本市の未来を担 う)子どもにもっと目を向けていきた いと思います。どのような支援ができ るのか検討していきます。	_	文化・スポー ツ課